

Nachwuchs: Rückblick vom Wochenende

Geschrieben von: Sebastian Dollinger
Montag, den 31. Oktober 2016 um 01:50 Uhr



Die DNL-Mannschaft des EV Regensburg ist mit einem Sieg und einer Niederlage in die Hauptrunde gestartet. Schüler verlieren letztes Vorrundenspiel.

Das DNL-Team des EVR musste sich zum Auftakt der Hauptrunde am Samstag in der heimischen Donau-Arena mit 2:5 gegen den Augsburgener EV geschlagen geben. Die Treffer erzielten Alex Gasser und Matteo Stöhr. Am Sonntag besiegten die Nachwuchscracks die Starbulls Rosenheim. Philipp Grünbeck per Doppelpack sowie Felix Schwarz waren für den EVR erfolgreich. Mit drei Punkten aus den ersten zwei Spielen belegen die Oberpfälzer den vierten Platz in der Tabelle.

Vom EV Regensburg sind für die U20 Nationalmannschaft mit Cody Brenner sowie Yannick Drews zwei Spieler nominiert worden. Die U20-Nationalmannschaft nimmt Anfang November bei 4-Nationen-Turnier in Lillehammer/Norwegen teil.

Die Schüler des EV Regensburg mussten sich im letzten Spiel der Vorrunde gegen die Starbulls Rosenheim mit 3:5 geschlagen geben. Die Treffer für das Team von Robert Matetic erzielten Florian Herrmann, Alexander Dosch und Noah Dunham. Mit 25 Punkten beenden die Schüler die Vorrunde auf dem dritten Platz.

Für die U15-Auswahl des BEV wurden mit Fabian Herrmann und Noah Dunham ebenfalls zwei Spieler nominiert.

Die Kleinschüler feierten am Samstag einen 12:10-Erfolg im Derby gegen die Blue Devils Weiden.

Die U8-Mannschaft absolvierte am Samstag ein Heimturnier mit dem Deggendorfer SC, dem EV Landshut sowie dem TSV Erding.